

Musikalische Grüße zum 1. Mai von Landesrat Markus Achleitner

Seit mehr als 30 Jahren ist es für Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner eine gute Tradition, dass er gemeinsam mit seiner Trachtenmusikkapelle Neukirchen bei Lambach von Haus zu Haus geht, um musikalische Grüße zum 1. Mai zu überbringen. Daran hat sich auch in seiner neuen Funktion als Mitglied der OÖ. Landesregierung nichts geändert: „Ich habe von Beginn an gesagt, ich werde auch als Landesrat die Musik und den Humor nicht aufgeben. Und beides ist auch heute wieder zum Einsatz gekommen, als ich seit den frühen Morgenstunden mit meiner Trachtenmusikkapelle in Neukirchen bei Lambach Hausbesuche gemacht habe, um den Menschen ein Ständchen zum 1. Mai zu spielen und ihnen damit musikalisch eine kleine Freude zu machen“, betonte Markus Achleitner, der mit seinen Musiker-Kolleginnen und Kollegen heute insgesamt 12 Stunden unterwegs ist. „Der Einsatz vieler Vereine gerade auch am 1. Mai ist ein starkes Signal für die große Bedeutung des Ehrenamtes in Oberösterreich“, so Landesrat Achleitner.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at